



Entrevista / Arturo Ávila (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- “No puedo negarlo, estoy contento, el día de ayer finalmente tenemos una sentencia clara para quien le hizo mucho daño a la seguridad de nuestro país, Genaro García Luna, 38 años de prisión y dos millones de dólares tendrá que pagar, que es muy poquito a comparación de los miles de millones de dólares que se robó siendo funcionario público, vale la pena decir que fue condenado por los cinco delitos que ya había recibido en la que se alude que colaboró de distintas formas facilitando, ayudando y colaborando con el cartel de Sinaloa para meter millones y millones de kilos de cocaína a Estados Unidos. Me parece relevante porque en su época gobernó Felipe Calderón, un expresidente que tiene poca legitimidad porque, en nuestra opinión, se robó la elección de 2006 y, con esta idea de recuperar su legitimidad, *'le declaró la guerra al narcotráfico'* porque todos sabemos que fue una simulación y agregó de mano derecha a Genaro García Luna”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vIHk-QuogCSGoak6?e=Qcx27H